

Pressemitteilung

Mentoringprojekt Neukölln erhält großzügige Unterstützung durch die Stiftung am Grunewald

Berlin, 25.03.2025 – Das Mentoringprojekt der Bürgerstiftung Neukölln freut sich über eine bedeutende Förderung in Höhe von 25.000 Euro durch die Stiftung am Grunewald. Diese großzügige Unterstützung ermöglicht es, das erfolgreiche Mentoring-Programm auch in den kommenden Jahren fortzuführen und noch mehr junge Menschen auf ihrem Weg zu begleiten.

Die Stiftung am Grunewald fördert Projekte aus dem Bereich Bildung und Kultur, überwiegend für Kinder und Jugendliche. Ihr Grundsatz ist, dass jeder gleiche Bildungschancen haben sollte und dadurch mehr Bildungsgerechtigkeit herrscht. Der Stiftungsgründer und Vorstand der Stiftung Winfried Wohlfeld erklärt: „Ich habe vor über 50 Jahren selbst von diesem Grundsatz erheblich profitiert. Der damalige Bundeskanzler Willy Brandt hatte Anfang der 70er Jahre für mehr Bildungsgerechtigkeit gesorgt und die damals herrschenden Bildungschancen verändert. Das ermöglichte ein Universitätsstudium auch für Menschen wie mich, die aufgrund von Herkunft und familiärer Situation kein Abitur hatten, aber andere Voraussetzungen mitbrachten, erfolgreich ein Studium abzuschließen. Ohne dieses Studium wäre viel später die Gründung einer Stiftung nicht möglich gewesen. Die Förderung von Bildungsgerechtigkeit habe ich auch aus diesem Grund zum Leitbild der Stiftung am Grunewald gemacht“.

Das Mentoringprojekt Neukölln hat sich seit seiner Gründung im Jahr 2006 als äußerst wertvoll für die Begleitung und Förderung von Neuköllner Jugendlichen etabliert. Es bringt ehrenamtliche Mentor*innen mit Neuköllner Jugendlichen zusammen, um sie auf dem Weg zum Schulabschluss und beim Übergang ins Berufsleben bestmöglich zu unterstützen. Ganz besonders in diesem Projekt ist die engmaschige Betreuung der Tandems durch das Projektteam. Mit der neuen finanziellen Unterstützung kann das Programm seine Reichweite vergrößern und eine noch gezieltere Förderung der Teilnehmer*innen ermöglichen.

„Wir sind sehr dankbar für das Vertrauen und die Unterstützung der Stiftung am Grunewald. Diese Zuwendung gibt uns nicht nur die nötigen Mittel, um unser Programm weiterzuführen, sondern bestätigt auch die Wirksamkeit unseres Engagements für die nächste Generation“, sagt Jet Ceelen, Leiterin des Mentoring Projekts.

Die Stiftung am Grunewald unterstützt bereits seit vielen Jahren die „Neuköllner Talente“, ein weiteres Projekt der Bürgerstiftung Neukölln, das Freizeitpatenschaften für Grundschüler*innen ermöglicht und ebenfalls auf Spenden wie die der Stiftung am Grunewald angewiesen ist, um weiter existieren zu können.

„Die langfristige Unterstützung der Stiftung am Grunewald gibt uns die Sicherheit, dass wir weiterhin mit vollem Einsatz für unsere Mentees da sein können“, so Jet Ceelen weiter.

Die Förderung durch die Stiftung fließt direkt in die Weiterentwicklung des Mentoringprojekts Neukölln, das sich auf die Unterstützung junger Menschen konzentriert, die durch gezielte Partnerschaften und individuelle Förderung ihre beruflichen und persönlichen Ziele erreichen können.

Zur Stiftung am Grunewald: <https://stiftung-am-grunewald.de/>

Zum Mentoringprojekt Neukölln: <https://www.neukoelln-plus.de/was-wir-machen/kinder-und-jugendliche/mentoringprojekt/>